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Abstract:

In this dissertation, we have studied a kind of singular perturbation
problems depending on small parameter, which are classical for ¢ >0
but ill-posed for ¢ = 0, the motivation comes from the thin elastic shell
theory.

We have interesting on the boundary layers, the propagation of
singularities and the sensitivity phenomena. For the internal layers,
we have described there structures for an elliptic and parabolic model
problem, we also studied the propagation and the reflexion of
singularities, In the last chapter we proposed tow examples of sensitive
singular problems.

Key words : thin elastic shell, singular perturbation, asymptotic
analysis, boundary and inernal layers.

Résumé:

Dans ce mémoire, des problémes de perturbations singuliéres
dépendent d'un petit parameétre ¢ >0, apparaissant dans la théorie des
coques minces ont été étudiés. Ces problémes sont bien posés dans
I'espace des déplacements admissibles pour ¢ >0 mais pour ¢ =0 sont
mal posés. Nous avons mis en évidence les phénoménes de manque de
la régularité qui se manifestent par |'apparition des couches limites et
internes, ce qui rend la simulation numérique difficile Nous avons
établi les phénoménes de propagation et de réflexion des singularités

pour les coques paraboliques, nous avons montré que qu'on peut avoir
des réflexions des Singularités pour les coques paraboliques .

Par ailleurs, nous avons établi a partir d'un modéle simplifiée le
phénoméne de la sensitivité qui rend la simulation numérique
impossible.

Mots-clés :coques élastiques minces, perturbation singuliére, analyse
asymptotique, couches limites et internes.





